
【新入生歓迎会】 

４月１４日に新入生歓迎会を行いました。今年も密を避けるために体育館内は生徒会役員と１年生

のみ，他学年は教室参加の形で行いました。たった５０分間の行事でしたので，シンプルに委員会活動

の説明と部活動の紹介がメインの内容でした。体育館入場時は「楽しい会なのかな」という浮ついた雰

囲気の１年生でしたが，上級生の真剣な説明（発表）に段々と表情が引き締まっていくのがわかりまし

た。この先，１年生がいちはやく委員会活動，部活動，各種行事において『力』となれるように育って

くれることを先輩並びに先生たちは期待しています。 
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南部中だより 

【５月の南部中】 

 １学年ずつ進級し，多くの生徒が意欲を持ってスタートした４月でしたが，中には思い通りに進

んでいない人もいると思います。クラスの雰囲気が思っていたのと違っていたり，仲間の気合が昨

年と違ったりなど自分自身の努力とは違うことに理由があるかもしれません。目指したもののレベ

ルが高すぎて「まだ早かったかな？」ということもあるかもしれません。５月は今年度の目標や取

組に微調整を加える月にしてみてほしいです。 

 今年こそ５月から６月にかけて林間学校，修学旅行，校外学習を実施する意気込みです。２～３

年生は昨年度から準備を始めていますが，先生たちには改めて「この機会を捉えて一人一人を成長

させてほしい。それぞれの学年の『集団としての質』を高めてほしい」とお願いしました。１年生

も含め，生徒のみんなには毎日の学校生活とは異なる活動で各自の良さに磨きをかけ，仲間の良さ

も発見する機会にしてほしいと思っています。 

 ５月２０日に１学期中間テストがあります。全学年１日で５教科を受けることになります。１年

生は初めての定期テストですが，試験範囲が狭いうちに学習計画の立て方，テスト勉強の進め方，

予定通りに進まなかった場合のリカバリー（回復策）の仕方などを意識するとよいです。３年生に

とっては，今年度のテスト結果が進路先を決めるのに大切な情報となります。早めの準備を勧めま

す。とは言え，５月は上にも書いた旅行的行事や月末の生徒総会，総体・コンクールまで２ヶ月を

切ってくることなど，時間がいくらあっても足りないくらいの月になります。複数のことをバラン

スよく片づけていく力は大人になる上で大切になります。忙しいのは皆同じで，先輩たちもその道

を通って成長していきました。是非頑張って乗り切ってほしいです。 

 年度初めの各種検診が進んでいます。５月も耳鼻科検診，尿検査，内科検診を予定しています。

たびたびのお願いですが，治療勧告書を受け取ったら早めに病院を受診するようにしてください。 

    

 

【情報モラル集会】 

４月１３日に柏市教育委員会児童生徒課指導主事の先生に講師

をお願いして，情報モラル教室を行いました。学校ではＧＩＧＡ

スクールが２年目に入り，世の中のネット環境もこの先さらに進

化していくはずです。以前，同様の講演会で「年寄りは自信がな

いから，ネット社会の危険には近寄りにくい」という話を聞きま

した。これは正しく私（校長）のことですが，進化する世界で生

きていかなければならない生徒たちはそうもいかず，次々と新し

いことを学ばなければなりません。巧妙な手口で騙されたり，知

らず知らずのうちに犯罪者に加担してしまったりすることがない

ようにしてほしいものです。ご家庭でも話題にしてみてください。 

 

５月の行事予定（９日以降） 

９日（月） 代表委員会              

１１日（水） 耳鼻科検診（１・３年と２年希望者）             

１２日（木） 部活動保護者会           

１６日（月） 尿検査一次 

※テスト前部活動停止期間 

１８日（水） ２年内科検診 

２０日（金） 中間テスト 

２３日（月） 職員会議（放課後部活動なし） 

２４日（火） 音楽鑑賞会 

２５日（水） ２年林間学校  ～２７日 

３０日（月） 前期教育実習開始 

３１日（火） 生徒総会 

学校教育目標：心豊かなたくましい生徒の育成 
 ①進んで学習する生徒      ③勤労を重んじる生徒 
 ②礼儀正しくきまりを守る生徒   ④自ら鍛える生徒 

 【学校公開・保護者会・ＰＴＡ総会】 

 ４月２２日の午前中に学校公開を，午後からは保護者会とＰＴＡ総会を行いました。昨年度のこ

の時期は公開に踏み切る勇気は持てませんでしたが，現在千葉県と柏市は「オミクロン株主流の状

況下では守るべきルールを徹底しながら，生徒にできる限り多くのことを経験させなさい」という

ように方針を転換してきています。当面はこの状況が続くものと期待していますし，修学旅行その

他の諸行事も予定通り実施する予定です。また，保護者の皆様にご来校いただく機会も積極的にご

案内していくつもりです。 

 ２２日にご来校いただいた皆様には，厳しいお言葉も含め多くのご意見・ご感想をいただきまし

た。今後の教育活動に活かして参ります。ありがとうございました。 

https://www.irasutoya.com/2014/12/blog-post_223.html

